



和泉市で生まれ育った
子どもたちが、大人になっても
住み続けたいと想える街づくりを。

「議員報酬の3割削減・議員定数の2割削減」へ維新前進!

昨年9月に行われました和泉市議会議員選挙の際に市民のみなさんとお約束した政策実現に向け日々、議会活動・政治活動に全力で取り組んでおります。

私は市民のみなさんに、大阪維新の会の議員として“維新の会ならできる”“維新の会だからできる”「身を切る改革」を掲げ市議会壇上へ送り出させていただきました。

そして、この事はとりもなおさず市民のみなさんの今までの政治に対する不満と不信の現れだと感じております。

第一に取り組むべきこと!それは「まずは政治家自身が身を切る改革」をここ和泉市で実現することです。そう考え、我々大阪維新の会和泉市議団の要請により『議会改革検討会議』が開催されることとなりました。この『議会改革検討会議』とは、議員自身の身分(議員報酬、議員定数、政務活動費等)に関する事を議会に諮る前に議員同士でしっかりと議論する場です。今後、この場で「身を切る改革」について議論し、その内容についても市民のみなさんに随時ご報告させていただきます。

和泉市におきましても、人口増がいよいよ頭打ちとなり人口減へ向かいます。そんななかで今後税収増が難しい状況での財源のやりくりが必要となります。にもかかわらず市民のみなさんからお預かりした税金を糧に活動させていただいている我々市議会議員が率先して範を示さずして改革はあり得ないばかりか、みなさんに納得していただけないのではないのでしょうか?我々大阪維新の会は、「身を切る改革」により得られる財源を必要な施策の実現のための予算として使えるよう全力で取り組んでまいります。

私、いいさか光典は、財源は税金であるということを常に意識し、納税者目線で物事を見極める政治家として、和泉市での改革実現へ前進してまいりますので引き続きご支援・ご支持をよろしくお願い致します。

改選後一回目の議会からしっかりと一般質問をさせていただきました!

10月議会(平成28年第3回定例会)一般質問

公立小中学校の普通教室へのエアコン設置について

現在、中学3年生の全教室へエアコン設置が完了しているが、他の学年(小学1年生～中学2年生)は未設置である現状と、その必要性を訴えると共に我々議員や職員がエアコンの効いた環境で快適に仕事をしているにもかかわらず、子どもたちは非常に暑い中で勉強しており、そのうえ我々大人は、子どもたちに一生懸命、勉強するように言っているが、快適な学習環境を整備出来ておりません。そのような現状をふまえ、行政に対し早期設置を要望すると共にその財源についても、国からの補助金が1/3だとしても残金2/3を現役世代の子どもたちに将来借金を背負わせるのではなく、大人の責任で設置するために「身を切る改革」により財源を確保する事を要望しました。また、今年の夏休みに市内全中学校普通教室にエアコン設置が実現します。しかし、小学校には、いまだ設置の目途がたっておりません。引き続き早期設置実現に取り組んでまいります。

公立小学校の英語教育について

市内小学校における英語教育の現状と大阪府作成の『DREAM(ドリーム)』公立小学校英語学習6か年プログラムの活用による成果と課題を今後どのように生かした英語教育を推進していくのかを問うと同時に、子どもたちの将来の可能性を広げる、また夢を叶える一つのツールとしての「使える英語」の重要性を訴え、現代のグローバル化に対応した小学校英語教育への積極的な取り組みを要望すると共に「使える英語の習得」を柱とした『教育先進都市・和泉市の実現』に向け前進してまいります。

決算委員に選出され決算審査特別委員会にて審議しました。(平成28年11月7日～11月11日)

決算委員会にて決算書に記載の事業について予算の使途が適切だったのか、またその事業内容について無駄がなかったのか?費用対効果はいかがなものか?事業について市民のみなさんへの周知はできているのか?等について質問をし、改善すべき点を指摘すると共に市民目線、納税者目線での要望をさせていただきました。

12月議会(平成28年第4回定例会)一般質問

市立図書館・公立小中学校の図書室の蔵書数について

当市が第5次総合計画の中で「充実した生涯学習環境として図書館の充実」と「豊かな心を育む教育の推進として、子どもたちの学力向上を図るため、子どもが読書に親しむ環境づくりの推進」を謳っているにもかかわらず蔵書数が図書館・図書室ともに少ない現状を指摘し、何故少ないのか?どうすれば蔵書数を増やせるのか?について予算・本の保管スペース等の課題面から質問し、文化レベルの向上と学力向上のために図書館・図書室の充実と従来の紙媒体の書籍に加えタブレット端末による電子書籍の導入についても要望しました。また、図書館・図書室の充実により読書習慣を身につけることで全ての学習面で基礎となる読解力の向上に取り組んでまいります。

工事後の補修用アスファルトについて

ガス管や水道管等の地下埋設物の設置・除去工事完了後に埋め戻した補修跡をよく目にしますが、その補修の方法や、材料に決まりがあるのかについて質問しました。これは、活動中に市民さんからの質問事項であり、自身も疑問に感じた案件です。工事を行ったなら元の状態にもどす!それが当然であるにもかかわらず現実には舗装面が粗く現況復旧には程遠い状態やデコボコな状態、陥没した状態のまま放置されています。これが原因で市民のみなさんや通行される方々が事故や負傷されたり、また当該箇所周辺の住民のみなさんに何かとご不便をおかけすることとなるので、今後は、しっかりと請負業者へ指導を行うと共に施工管理についても徹底していただくよう要望しました。



いいさか光典事務所開設のお知らせ 〒594-1121 和泉市下宮町88-1 Tel/fax0725-92-1811(1月中旬開通予定)
ポスター掲示のご協力、また、共に活動して頂けるボランティアを募集しています。お気軽にご連絡ください。

